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INTERPELLATION

Velo-Abstellplätze  am Bahnhof

Sehr  geehrter  Gemeinderat

Es ging  rund  IO Jahre  bis das  Chaos  mit den  Veloabstellplätzen  am Bahnhof  gelöst

war.

Leider  sind nun nicht  mehr  alle der  tollen  Veloständer  funktionstüchtig.  Es hat  wohl

auch  einige  Fahrräder  dort,  welche  niemandem  mehr  gehören  oder  defekt  entsorgt

wurden.

Wer  ist in der  Verantwortung  dort  wieder  Ordnung  zu schaffen?

1.  Wem  gehören  die Veloständer  (SBB  oder  Einwohnergemeinde)?

2. Wer  ist für  die Kontrolle  der  Veloständer  und die Reparatur  zuständig?

3. Wie  oft werden  Velos,  welche  monatelang  herumstehen  entsorgt?

4.  Wer  reinigt  das  Areal  bei den Fahrradständern?

5. In welchem  Turnus  erfolgt  eine  automatische  Kontrolle?

Besten  Dank  im Voraus  für  die Abklärungen  und Beantwortung.

Freundliche  Grüsse

Eva Keller

SP Fraktion

Pratteln,  5. Mai 2020


